

Le samedi 8 février, Gilles a fêté ses cinq bougies d'abstinence.

Lors de la messe d'action de grâce, cinq personnes ont apporté à l'autel un lumignon, accompagné pour chacun de la lecture d'une action de grâce :

1 Mon addiction me conduisait au fond du gouffre. Seigneur tu étais là et tu m'as relevé. Béni sois-tu Seigneur.

2 Au milieu des difficultés pour sortir de cet enfer, Seigneur, tu as mis sur ma route l'association saint Jean Baptiste et des personnes qui m'ont reconnu pour ce que j'étais, moi qui ne croyais plus être : une personne. Béni sois-tu Seigneur.

3 Chaque jour, il me fallait tenir pour ne pas retomber. Ta croix éclairait ma propre croix. Béni sois-tu Seigneur.

4 Peu à peu au long du chemin, ce n'était plus l'alcool qui motivait ma journée mais le désir d'être au service des frères, de travailler pour plus de justice. Béni sois-tu Seigneur.

5 Cette cinquième bougie veut témoigner de mon retour à la vie. Pour tous ceux qui ont été présents, m'ont soutenu et encouragé. Béni sois-tu Seigneur.

Ce temps de fête s'est poursuivi autour d'une table conviviale au Centre Spirituel Marial, avec la fraternité saint Jean Baptiste du Havre, des paroissiens et le père Vincent de Paul et des membres du Secours Catholique où Gilles est bénévole. Béni sois-tu Seigneur !

Marie-Elisabeth.